

NÖN-Sportlerwahl 2020 | Fünf Sportlerinnen und fünf Sportler aus

Victoria Hudson, SV Schwechat
Leichtathletik, Speerwurf. Die 24-jährige Speerwerferin der SV



neuen Meilenstein in ihrer Karriere.

Schwechat macht heuer mit einer Bestleistung auf sich aufmerksam. Victoria Hudson warf erstmals 61 Meter und setzte damit einen

DIE NOMINIERTEN IN DER REGION BRUCK

Nina Mayerhofer, SV Schwechat
Leichtathletik. In ihrem ersten Jahr als U18-Athletin erobert sie



und staubte etliche Goldmedaillen ab.

Gold bei den NÖ-Landeswettkämpfen über die 100m in der Altersklasse U20. Im Weitsprung steigerte sie sich außerdem kontinuierlich

Andreas Steinmetz, SV Schwechat
Leichtathletik, Hochsprung. Der SVS-Hochspringer knallte beim



nach ähnlichen Leistungen muss man 32 Jahre zurückblicken – damals kam Markus Einberger auf 2,20m.

Saisonhöhepunkt, der Staatsmeisterschaft in der Südstadt, sensationelle 2,17m auf die Scorer Tafel. Vereinsrekord! Auf der Suche